



Réunion extraordinaire du conseil

Le mardi 24 mai 2016

19h00



Special meeting of Council

Tuesday, May 24, 2016

7:00 p.m.

PAGES

- | | | | |
|----|---|--|--|
| 1. | Ouverture de la réunion | Opening of the meeting | |
| 2. | Adoption de l'ordre du jour | Adoption of the agenda | |
| 3. | Divulgations de conflits d'intérêts | Disclosures of conflicts of interest | |
| 4. | Avis de motion du conseiller Pierre Ouellet concernant le bail de la Maison de l'Île | Notice of motion from Councillor Pierre Ouellet regarding the lease of <i>Maison de l'Île</i> | |
| 5. | Projet de développement C.H. Clément | C.H. Clément Development Project | |
| 6. | Ajournement | Adjournment | |

Je donne avis qu'à une prochaine réunion extraordinaire du conseil, date à confirmer ultérieurement, je proposerai une motion dans le but de réexaminer la résolution R-118-16 adoptée par le conseil à la réunion du 21 mars dernier concernant l'éviction du Centre culturel Le Chenail de la Maison de l'Île puisque les représentants du Centre culturel Le Chenail seraient maintenant prêts à considérer la lettre d'entente qui avait été préparée par la ville en février 2016 et qu'ils avaient refusé de recevoir en main propre du conseiller Daniel Lalonde.

Pierre Ouellet, conseiller

I give notice that I will, at a subsequent Special Meeting of Council to be confirmed, I will propose a motion to reconsider resolution R-118-16 adopted by Council at the March 21st, 2016 meeting concerning the eviction of the Centre culturel Le Chenail from the Maison de l'Île since representatives of the Centre culturel Le Chenail are now ready to consider the Agreement Letter prepared by the Town in February 2016, document they refused to acknowledge when delivered by councillor Daniel Lalonde.

Pierre Ouellet, councillor